

# BIOGRAPHIE



Cocagne, c'est une bulle dans ce monde, c'est une arche, un idéal, une parenthèse dans l'existence et un pays que l'on imagine plus vivant, plus propre, plus humain, plus beau, plus simple et plus joyeux, parce que solidaire, sans frontière et sans hiérarchie.

Cocagne, c'est aussi un caillou dans la chaussure, un cri face à l'état du monde. Une musique qui hurle contre l'Ordre, le racisme et la Domination.

Cocagne, c'est d'la chanson qui fait guincher, qui fait rire, vibrer, sauter, valser, hurler jusqu'à en pleurer, parfois.

Alors dansez mesdames, dansez messieurs, dansez les gosses, dansez les anciens. Bienvenue à Cocagne.

Il n'y a plus qu'à fermer les yeux, se laisser bercer et tout ira bien !